
 

令和５年度 第１回 村櫛小学校学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年４月１９日（水） １３時３０分から１４時３０分まで 

２ 開 催 場 所  村櫛小学校 ３階 会議室 

３ 出 席 委 員  遠山 通夫、德増 幸雄、德増 久子、德増 善幸、柴田 宜克、藤田 善人、

中村 陽介 

４ 欠 席 委 員  小松 奈七 

５ オブザーバー  藤田 伸幸（村櫛幼稚園園長） 

６ 学   校  今田 徹（校長）、宮本 直子（教頭）、鈴木 亨（教務主任・ＣＳ担当職員）、

宮﨑 友貴（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  清水 悠（教育総務課）、牧野 知子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 宮﨑 友貴 

10 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、柴田宜克委員から德増幸雄

委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会

長に選任された德増幸雄委員から、德増久子委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

11 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、遠山通夫委員から柴田宜克

委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

12 協 議 事 項   

（１）学校運営の基本方針について 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

13 会 議 記 録 

  司会の宮本直子教頭から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達している

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）学校運営の基本方針について 

議長の指示により、今田徹校長から、別紙資料に基づき、学校運営基本方針について説

明があり、委員からは特に発言はなく、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、宮本直子教頭から、別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業に対す

る意見書（案）について説明があり、委員から、以下の発言があった。 



 
 

・ 花苗の購入は春と秋の年２回であるか（柴田委員） 

→ 春・夏・秋の年３回である（宮本教頭） 

→ 子どもたちと、地域のボランティアが来校し実施している。委員の皆さんにも無理

のない範囲で参加していただければと思う（今田校長） 

 

夢育やらまいか事業に対する意見書（案）は全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 その他報告事項等 

  宮本直子教頭から、次回会議は、令和５年１１月９日（木）午後１時３０分から３階会

議室で開催する旨の報告があった。 

第２回議長の選出について、議長から德増善幸委員を推挙する旨の発言があり、全員異

議なくこれを承認した。 


